

AGRO

Terpel apoya a productores del agro



Colprensa

La empresa de combustible abrirá un mercado campesino en Funza y otros tres en Antioquia, para que los agricultores de la zona vendan sus productos sin intermediarios. La iniciativa pretende vincular a aproximadamente 140 trabajadores de estas regiones para que comercialicen flores, frutas y verduras, entre otros productos del campo, en las estaciones de servicio Terpel. (LV)

TURISMO

Grupo NYCE lanza Sello de Calidad para turismo



Grupo NYCE

Con la reactivación económica, la industria turística busca recuperar la confianza de los consumidores y cumplir con las exigencias de bioseguridad del Gobierno Nacional, por este motivo, el Grupo NYCE creó el Sello de Calidad 'Check in certificado', basado en los protocolos contemplados en la Resolución 666 de 2020 y en las medidas específicas de cada uno de los sectores de la cadena de valor del turismo. (LV)

EDUCACIÓN

Oracle capacitará 40.000 aprendices del Sena



Oracle

Oracle, en cabeza de Fabiano Matos, anunció una alianza con el Sena, que beneficiará a más de 40.000 aprendices de 95 Centros de Formación en 31 regionales, y cerca de 400 instructores a costo cero, para capacitarlos en programación, desarrollo web y desarrollo de software, esto con la idea de reducir el déficit de profesionales del sector de TIC que asciende a 62.000 vacantes según el MinTIC y la Fedesoft. (LANM)

“La digitalización es la herramienta que más demanda el mercado”

TECNOLOGÍA. SEGÚN SERGIO ÁLVAREZ, LÍDER DE CIBERSEGURIDAD DIGITAL DE SIEMENS, EL TAMAÑO DE LAS COMPAÑÍAS YA NO PUEDE SER UNA BARRERA PARA LA IMPLEMENTACIÓN DE LA CIBERSEGURIDAD

El experto destacó que “la digitalización se convirtió en la herramienta primordial que demanda el mercado”. Por eso, “es necesario que la ciberseguridad sea vista en este momento como una implementación de carácter obligatorio. Las empresas deben trabajar en una cultura organizacional de la ciberseguridad”, dijo Álvarez.

El líder de ciberseguridad digital de Siemens resaltó que la este tema debe dejar de ser visto como un extra y señaló que el tamaño de las compañías ya no puede ser una barrera para la implementación de la ciberseguridad que, además, no debe depender de un presupuesto.

XIMENA GONZÁLEZ VIDAL
xgonzalez@larepublica.com.co

BOGOTÁ

Durante el Foro LR ‘La ciberseguridad en la industria 4.0’, Sergio Álvarez Caro, líder de ciberseguridad digital de Siemens, destacó que la actual coyuntura llevó a que la mayoría de los procesos corporativos presenciales en las empresas se llevaran al mundo digital. “El mundo presencial tal como lo conocíamos se paró y el mundo digital o virtual se dinamizó”.



Omar Tirado
Arquitecto soluciones ciberseguridad Sonda

“La ciberseguridad es una batalla continua, no hay una zona de confort donde se haya llegado a una mitigación total de riesgos, debemos mantener una postura de mejora”.



MinTIC

Germán Rueda, viceministro de Transformación Digital del Ministerio TIC, fue uno de los ponentes.

Actualizar marco de gobernanza es clave

Según el viceministro de transformación digital del Ministerio TIC, Germán Rueda, “uno de los objetivos que tenemos es actualizar el marco de gobernanza de seguridad digital. Venimos trabajando de la mano para definir las instancias, pero ya están establecidas actividades en el Conpes”. También dijo que todos los actores son clave para fortalecer la ciberseguridad en todo el país.



Siemens

Sergio Álvarez, líder de ciberseguridad digital de Siemens, dijo que el mundo se digitalizó con la crisis.

“Colombia es uno de los pioneros en ciberseguridad”

De acuerdo con Sergio Álvarez, Colombia es uno de los pioneros en materia de ciberseguridad. “Estamos muy por encima del resto de países de la región”. El experto destacó que “no debemos dejarnos llevar por la impresión de que la ciberseguridad consiste solo en aumentar la tecnología, hay otros factores como el proceso y las personas, que son importantes”.



CCI

Diego Zuluaga es el coordinador del Centro de Ciberseguridad Industrial (CCI).

Es fundamental un trabajo articulado

Para Diego Zuluaga, es fundamental organizarse en apoyo con las diferentes instituciones para lograr estar preparados y tener un ecosistema que pueda defenderse. “Tenemos que estar preparados con arquitectura, con herramientas pasivas y activas”. También destacó que la academia tiene un papel fundamental en el desarrollo de profesionales capacitados en temas de ciberseguridad.



Grupo Familia

Andrés Murillo, arquitecto de soluciones TI del Grupo Familia, dijo que siempre están innovando.

“La seguridad está en cada proceso”

De acuerdo con Andrés Murillo, “desde Grupo Familia sabemos que la ciberseguridad es muy importante, y por eso queremos seguir innovando”. El experto destacó que “la seguridad de las redes y la información está implícita en cada uno de nuestros procesos. Cada punto y reto nos lleva a revisar cómo debemos asegurar que la integridad de la información sea sostenible en el tiempo”.



Escanee con su celular para ver el foro completo sobre ‘La ciberseguridad y la industria 4.0’



Síganos en:
www.larepublica.co
Para conocer por qué en Latam 76% de los empleados tiene obstáculos para teletrabajar.